

JARDÍN FERROVIARIO - CANFRANC

BÁSCULA



Báscula de ancho español (1.668 mm), fabricada para la Compañía de los Caminos del Hierro del Norte de España por la empresa Maquinista Terrestre y Marítima de Barcelona.

Se usó principalmente para pesar los vagones mercancías que salían de la estación; comprobando que tanto el vagón en sí, como el tren completo, no excedían su capacidad de carga.

Existían varias distribuidas estratégicamente por las vías, hubo modelos para un solo ancho, como ésta, tanto de para ancho español (1.668 mm), como para ancho europeo (1.435 mm); y modelos para ancho mixto, en el que se podían pesar tanto vagones españoles como franceses y que estuvieron dispuestas en las vías con tres carriles que existían en la estación.

Texto: Julián Beatobe Bueno

Taller de empleo "Acondicionamiento ferroviario y ajardinamiento del entorno de la estación de Canfranc" promovido por el Ayuntamiento de Canfranc

www.canfranc.es

